



Comentario / Maryfer Centeno (Grafóloga)

“Hoy traigo la firma del diputado Gerardo Fernández Noroña. A mí me sorprendió la memoria. La letra es muy alta, la velocidad es muy rápida, tiene una memoria fotográfica y prodigiosa; tiene una gran claridad de ideas y una gran intuición, que yo creo es una gran combinación, muy poderosa, y es una combinación que hace a una persona muy compleja. La letra es muy alta, se le llama crestas, es una persona que defiende sus ideales, se muestra tal y como es, además tiene pensamiento crítico, tiene muy buena memoria, es un hombre que tiene una gran intuición”.

<https://photos.onedrive.com/share/BEBB992B33844BAA!636?cid=BEBB992B33844BAA&authkey=!AlbB4q3XOmAgX-4&ithint=video&e=R60bZq>